

L'appel du 18 Juin commémoré par les jeunes

Publié le 21/06/2021



Les maires adulte et jeune, André Milot et Melvina Ghemri-Alloucherie, ensemble à la cérémonie. © Droits réservés

À Vaudeurs, vendredi dernier, sous la houlette du maire André Milot, une trentaine d'enfants de l'école communale André-Corneau, encadrés par leurs professeurs, ont participé, avec le conseil municipal des jeunes, à la commémoration de l'appel du 18 Juin 1940.

« En amont, nous avons travaillé sur le thème de la Seconde Guerre mondiale et en particulier sur l'appel du général de Gaulle », explique Alice Renault suppléante de la directrice de l'établissement scolaire.

Selon le protocole habituel, la cérémonie a débuté par la lecture du message de la ministre déléguée auprès de la ministre des Armées, par Nadège Durand, adjointe au maire.

Puis, Melvina Ghemri-Alloucherie, maire du conseil des jeunes de Vaudeurs, a lu certains passages du message du général de Gaule, relayée par trois élus de son équipe municipale. « La démarche de commémoration associant les enfants de la commune a une portée pédagogique évidente et devrait être suivie lors des prochaines cérémonies », a conclu André Milot.

VAUDEURS

A LIRE SUR L'YONNE

Billet - L'Oeil de Guy Roux du mardi 17 octobre : "Eric Cantona"

L'Yonne

Cérémonie - "Un des premiers très grands joueurs du club" : Éric Cantona mis à l'honneur par sa "famille" de l'AJ Auxerre

L'Yonne